

542. L'importation d'animaux de l'Europe *via* le Saint-Laurent pour des fins d'élevage, a été moins élevée qu'en 1895, comme on le verra par les chiffres suivants :—

NOMBRE DE BÊTES À CORNES, MOUTONS ET PORCS IMPORTÉS
D'EUROPE, 1884-95.

ANNÉE.	Bêtes à cornes.	Moutons.	Porcs.
1884.....	1,607	473	26
1885.....	1,356	255	37
1886.....	601	328	16
1887.....	162	488	10
1888.....	229	2,106	86
1889.....	150	609	70
1890.....	15	1,902	68
1891.....	14	3,023	10
1892.....	1	2,828	19
1893.....	12	1,926	17
1894.....	17	299	22
1895.....	11	350	4

De ce nombre, 290 moutons étaient en destination pour les Etats-Unis et tous les autres animaux pour le Canada.

543. Les chiffres suivants, donnant le nombre total des animaux importés au Canada durant les années 1887-1895, indiquent qu'il y a eu une augmentation considérable, et principalement de chevaux et de bêtes à cornes importés dans les Territoires :—

—	1887.	1888.	1889.	1890.	1891.	1892.	1893.	1894.	1895.
Chevaux.....	412	846	2,041	1,694	3,507	2,260	*1,875	*1,663	1,181
Bêtes à cornes.....	549	454	3,984	1,386	3,473	4,025	1,349	4,132	1,137
Moutons.....	6,539	30,626	34,036	30,551	40,467	33,439	35,718	36,777	35,964
Porcs.....	262	2,468	2,132	1,324	381	167	177	197	206

* 8 mules en 1893 et 36 en 1894.

Sur les nombres donnés ci-dessus pour 1895, 27,535 moutons furent importés des Etats-Unis à la Colombie anglaise pour la boucherie.

544. Il y a eu une augmentation dans le nombre de chevaux et bêtes à cornes exportés du Canada durant l'année fiscale finissant le 30 juin 1895,